

Verkehrsunfall aufgrund der schlechten Wintersituation

Göpfritz/B5 – Am 21.12.2001 gegen 17.00 Uhr kam es auf der B5 unmittelbar nach dem Allwangspitz aufgrund der widrigen Wetterverhältnisse zu einem Verkehrsunfall mit einem Fahrzeug.

Die Lenkerin, welche mit ihrer Mutter unterwegs war, kam mit ihrem Fahrzeug in den, durch den heftigen Wind, entstandenen Schneewechten ins schleudern. Daraufhin rutschte das Auto in den Graben, überschlug sich und kam letztendlich wieder auf der Fahrbahn zum Stillstand. Zum Glück wurde keine der Insassinnen verletzt. Die Feuerwehr Göpfritz rückte mit 10 Mann, 3 Fahrzeugen und einer Abschleppachse zum Unfallort aus. Beim Eintreffen der Feuerwehr war ein Fahrstreifen durch das Fahrzeug versperrt. Das Unfallfahrzeug wurde wieder aufgerichtet und mittels Abschleppachse von der Feuerwehr nach Waidhofen/Thaya verbracht.